



Praktikumsausstellung am Goethe-Gymnasium

Am 11. Februar 2010 fand im Rahmen des Berufswahlkonzepts des Goethe-Gymnasiums Dortmund zwischen 9.00 und 13.10 Uhr eine Praktikumsausstellung statt.

Die Veranstaltung wurde von den Schülerinnen und Schülern der Jahrgangsstufe 10 organisiert, die im November 2009 ein dreiwöchiges Berufspraktikum absolviert haben.

Innerhalb der Ausstellung wurden die verschiedenen Berufsfelder, in denen die Jugendlichen tätig waren, ausführlich vorgestellt und die Praktikumserfahrungen ausgewertet. Dies erfolgte zum einen in Form verschiedener Power-Point-Präsentationen und Kurzvorträgen an einem zentralen Stand der Aula, zum anderen durch einen „Markt der Möglichkeiten“, auf dem Informationen, Fähigkeitsprofile und Anschauungsobjekte zu allen „erlebten“ Berufsfeldern zusammengetragen sind.

Die Vorbereitung der Ausstellung erfolgte durch Arbeitskreise und anschließende Gruppentreffen der verschiedenen Berufsfelder.

Adressaten für die Ausstellung waren vorrangig die Schülerinnen und Schüler der Klassen 9, denen damit Hilfestellung für ihre Berufswahlorientierung sowie für eine sinnvolle Wahl des Praktikumsplatzes für ihr Berufspraktikum 2010 gegeben werden soll. Die Klassen der Jahrgangsstufe 9 besuchten gemeinsam mit ihren Fachlehrern in jeweils einer Unterrichtsstunde die Ausstellung. Die gewonnenen Erkenntnisse wurden auf Beobachtungsbögen festgehalten.

Darüber hinaus hatten alle interessierten Schülerinnen und Schüler, Lehrer, Eltern und Praktikumsbetreuer im Laufe des Tages die Gelegenheit die Ausstellung in der Aula zu besuchen.